



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

exportations

Question écrite n° 14630

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé des entreprises et du commerce extérieur sur les difficultés que peuvent rencontrer les entreprises françaises sur le marché africain face à la concurrence agressive des intervenants de République populaire de Chine en Afrique. On ne compte plus les relations commerciales établies et les visites de dignitaires chinois sur le continent africain mettant les entreprises chinoises en situation de remporter des marchés, nonobstant les relations antérieures, voire historiques, liant notre pays avec ceux du continent africain. S'il faut convenir que le phénomène n'est plus aujourd'hui tout à fait nouveau, en revanche il est de plus en plus affirmé et les dégâts économiques causés sont de plus en plus importants. Il lui demande de lui faire connaître quelles sont les mesures prises par le Gouvernement ainsi que les missions économiques engagées ou projetées par les instances consulaires françaises et internationales compétentes pouvant venir en soutien aux entreprises françaises touchées dans leurs emplois et leurs expertises dans les échanges commerciaux avec la République du Botswana.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 14630

Rubrique : Commerce extérieur

Ministère interrogé : Entreprises et commerce extérieur

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 janvier 2008, page 286

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)